



Unión de Radioaficionados
Españoles de Valencia

COMUNICACIÓN CAMBIO DE JUNTA DIRECTIVA UREV.

Como ya todos sabéis, cada cuatro años, se renuevan las Juntas Directivas de las secciones de URE de España. En nuestro caso, no ha sido necesario celebrar elecciones puesto que sólo se había presentado una candidatura.

Como sabéis, nuestra intención es velar por la afición y por nuestros asociados, por eso, no podíamos dejar esta sección a la deriva sin que nadie quisiera llevar el timón de este barco. Así que nos hemos juntado un grupo de soci@s y vamos a seguir dirigiendo esta sección durante cuatro años más.

PRESIDENTE: Juan Alfonso Martí Bowen EA5TW

VICEPRESIDENTE/COMPROMISARIO: Raquel Moncho Beneyto EA5INC

SECRETARIO: Roberto Ramón Alfonso EA5FDW

TESORERO: José Emilio Mandingorra Benlloch EA5IAU

Aprovechamos estas líneas, para agradecer el excelente trabajo realizado por la anterior Junta Directiva y por todo su equipo de vocalías. Es un trabajo silencioso y que hace parecer que la asociación funciona de forma automática. Pero cada uno de los integrantes y vocales aporta sus conocimientos y su tiempo personal, por el cariño a la Radio.

Nuestro principal eje de trabajo, igual que el de la directiva anterior, será la transparencia, conseguir motivar a las nuevas generaciones y acercar nuestra asociación a todos los radioaficionados.

Tenemos la intención de continuar trabajando con el IES Federica Montseny de Burjassot en su semana técnica. Seguir realizando activaciones con la EA5URV, para que el indicativo de nuestra sección se escuche en las bandas y si os animáis, podemos participar en algún concurso de HF o VHF desde el Radio-club. Esperamos vuestras propuestas.

Como sabéis desde que terminó el confinamiento, seguimos abriendo el Radio club, cada JUEVES de 18h a 20:30. Tenemos que vigilar el aforo y cumplir todas las recomendaciones COVID que de sobra ya conocéis. Mientras dure la pandemia, ESTÁN CANCELADAS LAS MERIENDAS.

En breve os mandaremos la convocatoria para la Asamblea General de Socios que este año tendrá que ser de forma telemática y no presencial.

Esperamos vuestra colaboración, ya que vuestras aportaciones son muy valiosas, las escuchamos a través del chat del WhatsApp, SIEMPRE ASUNTOS EXCLUSIVOS SOBRE LA ASOCIACION.

Juan Alfonso Martí Bowen. EA5TW. Presidente UREV